

Confirman muerte del expresidente yemenita



La Habana, 4 dic (RHC) La radio del Ministerio del Interior yemenita, que controlan los rebeldes hutíes, aseguró que el expresidente Ali Abdalá Saleh murió por disparos de combatientes de esa facción que irrumpieron este lunes en su residencia de Saná, la capital.

Saleh, había interrumpido su alianza con los hutíes este fin de semana después de los enfrentamientos desatados entre éstos y sus seguidores.

El pasado día dos quedaron rotas las filas rebeldes, integradas por los hutíes y las fuerzas leales a Saleh, tras los enfrentamientos que se desataron en la capital el 29 de noviembre y que todavía prosiguen.

De acuerdo con el Comité Internacional de la Cruz Roja, al menos 125 personas han muerto y más de doscientas han resultado heridas en los combates que estallaron el pasado jueves entre ambos bandos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149251-confirman-muerte-del-expresidente-yemenita>



Radio Habana Cuba